



3月 園だより

園庭の木々の芽が膨らみ始め、春の訪れを感じられるようになってきました。今年度もあと一ヶ月となりました。子ども達の小さな胸も、入学や進級に向けて一つ大きくなる喜びに胸を膨らませています。残り少ない毎日が子ども達にとって実り多いものになりますよう、職員一同気を引き締めて頑張りたいと思います。子ども達が健やかな成長を遂げることができましたのも、保護者の皆様のご協力とご理解があつてのことと、感謝申し上げます。

[3月26日(水)卒園式]

9時30分～11時00分（終了予定）
参加される保護者の方は履物をお持ちください。
駐車場のご利用はできません。

[この実こども園保護者会より]

先日開催したマジックショーは、子ども達にとても好評でした。ありがとうございました。

卒園児の子ども達に、保護者会より卒園プレゼントを贈りたいと思います。また、余った予算は子ども達の遊具を購入させていただきます。報告書は3月末には書面でお知らせします。1年間ありがとうございました。

（保護者会長 永井 玲子）



令和7年2月28日

この実こども園
園長 大関 芳子

[3月19日(水)卒園お楽しみ会]

「今までありがとう」「卒園おめでとう」の気持ちを込めて、お遊戯室でお楽しみ会を行います。お遊戯室での楽しいゲームやウォークラリー、給食はお遊戯室でいただきます。思い出に残る楽しい1日にしたいと職員で意見を出し合い、子ども達の笑顔を想像しながら準備しています。（幼児クラスのみ参加）



[今月の予定] ※放課後英語教室

♪今月の歌♪ 「はるがきたんだ」

日	月	火	水	木	金	土
					1	
2	3 ひな祭り会	4	5 サッカー教室	6 避難訓練	7	8
9	10 英語教室	11	12	13 誕生会	14	15
16	17 英語教室	18	19 卒園 お楽しみ会	20 春分の日	21 発育測定 (乳児)	22
23	24 英語教室	25 発育測定 (幼児)	26 卒園式	27 お別れ遠足 (ゆり組)	28 布団・内履き 持ち帰り	29
30	31	☆3/28(金)～3/31(月) 1号認定、新2号認定のお子さんは春季休業となります。預かり保育を希望される方は、担任までお知らせください。				

【園長つぶやき】

○先日、新潟市に「顕著な大雪に関する情報」などと聞いたこともない厳重警報が出ました。私は夕方から美容院に行っていて、だいぶ振り方が激しくなってきたなと思っていましたが、終わって外に出たら車は雪だるま、道路に面している駐車場も雪かきしないと動けない状態です。たまに、大丈夫だろうと思うのか雪だるまのまま走っている車がいますが、あの日も筐出線の信号手前の先頭の車がそれで、うしろ200メートル大渋滞を起こしていました。雪国は雪を落としてから発進しないと、フロントガラスが走行中崩のようになります。

○春は出会いとお別れの季節です。毎年の事ですが何となく、やはり寂しい。

ゆり組さんが考えたリクエスト献立・リクエストおやつを5回取り入れました。何組かに分かれ、職員室にてご招待で給食を食べにきます。お別れ遠足でマリンピアに行きます。そして、感動の卒園式。楽しい事が満載です。身体には気を付けて過ごしてください。今、園庭ではリレーの「がんばれー！がんばれー！」がこだましています。ラストスパートの始まりです。

【お知らせ&お願ひ】

- 以前提出していただきました勤務証明書に記載してある勤務場所・勤務時間、住所変更があった場合は、変更届が必要になります。変更がある場合は、担任又は職員室までお知らせください。
- 年度末に玄関の整理をします。下駄箱に置いてある靴や、コートかけにかかっている上着、傘立てに置いてある傘等は、お持ち帰りください。3月末まで残ったものについては、園で処分いたしますのでご了承ください。
- 今年度途中入園されたお子さんは、入園式に参加できます。4月1日(火)9時半からです。参加希望される方は、担任までお知らせください。
- 3月の給食とおやつは、ゆり組さんからのリクエストメニューがたくさん入っています。子ども達が相談してメニューを決めました。たくさんリクエストがあり、給食の先生方も喜んでいました。お楽しみに♪
- 卒園式当日、園からお祝いのお菓子をお渡します。
- 玄関にある登降園タブレットは、カードをかざすだけで使用できます。画面に触れないうようお願いします。
- 新年度からは、幼児クラスも連絡はパピーナに移行します。現在使用している連絡ノートはご自宅で保管してください。
- ぱら組担任和田璃子が3月より産休に入ります。宜しくお願いします。

【果物種あるある】

先日、給食のデザートにみかんがありました。いつもならそのまま捨てる「みかんの種」ですが一人の子どもが「種植えたい」と言うと連鎖反応が起きます。「わたしも!」「おれも!」種がない子どもは、職員室にきて「えんちゅうせんせいみかんのたねください!」とこれから食べる給食のみかんを指差していました。思えば過去に、給食で出た果物の種を植えたことがあります。「さくらんぼ」、偶然にも雑草が生え、さくらんぼと信じて育っていました。

「すいか」、畑に蒔いたら、どんどん生長して大小様々なすいかが実りました。「かき」、芽が出て鉢に植え現在も生長しています。今回のみかんは、園で育てるのではなく持ち帰りを希望しました。無事に芽が出ますように！！

【この実ハッピー！ハッピー！月間】

年度末の3月は、「この実ハッピー！ハッピー！月間」友達同士・子どもと保育者・子どもとお家の方・ご夫婦で、お互いに「好き好きポイント」を1つ伝え、幸せを感じましょう。言ってもらえた「ありがとう！幸せだな～」などと言葉に出し実感しましょう。ポジティブな気持ちが注がれ、日々の活力になります。自分の良さに気づけ、自己肯定できるようになります。そして、他者に対しても自然と肯定的な見方ができるようになっていくでしょう。生活の中で、たくさんの「好き好きポイント」を見つけ合います。大切なことなので、周囲にいる大人同士でも伝え合いましょう。